風立ちぬ

風の街の中学校の窓から

庄内町立立川中学校 学校だより 2016.1.8

文責:校長 石﨑幸宏

総仕上げとステップの3学期 ②

1月6日の3学期の始業式で、各学年代表生徒が発表した「新年の抱負」と、校長が「3学期の全校・各学年への期待」として述べたことを2回にわたって掲載します。

総まとめの時期 協力・メリハリ



1年 生徒代表

3 学期は、学習面を主にがんばっていきたいと思います。その中でも特に授業中の挙手・発言を増やしていきたいと思います。1年生は挙手・発言が少なく、

決まった人がいつも発表しているので、もっと授業に積極的に取り組み、挙手を意識してたくさん発表できるようにしていきたいです。

また、3学期はテストがたくさんあるので、日頃の家庭学習も頑張っていきたいです。ただ1ページをうめるのではなく、工夫したノートを作って身になる勉強をしたいです。2学期に行った中間点検はとても効果があり、未提出が1学期よりだいぶ減ったので、3学期も範囲をよく考えて、行っていけたらと思います。

運動会や文化祭などの大きな行事では、団結して向かうことができたと思います。しかし、普段のグループ活動ではまとまりがなかったり、参加していない人がいたりします。発言の改善と同じように、意識していくことが大切だと思います。もっと協力しようとする意識を持って活動したいです。

3学期は1年間の総まとめの時期なので、しっかりと勉強に取り組みたいです。そして、2年生に向けての準備期間でもあると思うので、メリハリをつけて行動し、1年を締めくくられるようにがんばっていきたいと思います。

(3学期始業式より抜粋)

「智恵のある」「**勢いのある」**「潤いのある」学校 かけがえのない存在・主役・真価

今日から3学期が始まりました。3年生は49日間、1,2年生は51日間しかありません。あっという間に過ぎていく学期です。1日1日を大切にして過ごしてください。

3年生、今月中旬からいよいよ入学試験が始まります。自分の目標を達成し、中学校生活の総仕上げと新たな出発につなぐことができるように頑張ってください。

2年生、1年間の締めくくりを行う学期、そして来年度の立川中を引っ張っていく準備をする学期でもあります。

2 学年スローガン「勇往邁進(ユウオウマイシン)~笑顔×53=絆~」では、53名で絆を深め目標に向かって突き進んでいくとあります。

修学旅行の準備・本番・まとめの活動でもそのことを意識しながら取り組んでほしいと思います。修学旅行を成功させることが来年度の立川中を引っ張っていく大きな自信と原動力となるはずです。

また、今月中旬の生徒総会で君達2年生へ生徒会が引き継がれます。3年生が築いたものを継承し、更に発展させる意識で、来年度の生徒会の運営につなげてほしいと思います。

1年生、「前進 仲間と共に一歩ずつ」が学年スローガンです。

1年生の皆さんの個性の豊かさと、合唱づくりで育んだいい雰囲気を更につくりながら、仲間と助け合って日々前進すること、日々向上することを大切にし、新入生の手本となる2年生にふさわしい姿と力をつけることにつなげてほしいと思います。

それから、1、2年生の皆さん、寒い時期ではありますが、部活動やクラブでもこれまでと同様にがんばってください。春になって新しい葉を芽吹く樹木のように、是非皆さんも冬の間に自分を鍛え力をつけて、春を迎えてください。

全校の皆さん、3学期も皆さん一人一人がかけがいのない存在であり、一人一人が主役です。

「為せば成る」「文武両道」の校訓のもと、皆さん一人一人が「SHINKA(真価)」を発揮し、今年度のまとめと次へのステップとなる3学期になることを期待しています。

そして一人一人が「SHINKA(真価)」を発揮することや学級・学年・全校が一体となることを通して、これまで以上に立川中が「智恵のある学校」、「勢いのある学校」、「潤いのある学校」となることを期待します。